






 

 

＝教育総務課＝ 
 

１ 第 11回定例教育員会の開催について 

11月 25日、第 11回教育委員会定例会を開催しました。議事は以下のとおりで、1

議案は原案どおり承認されました。 

協議では、学力向上対策として新たに委員会を設けることについて、教育委員と町

長、議会教育民生常任委員会との意見交換会について協議をしました。 

学力向上委員会については、教育連絡会で提案し具体化していく事となりました。 

○議事 

・北栄町社会教育委員に関する条例の一部を改正する条例の議会提案に係る意

見を求めることについて 

 

２ 教育連絡会の開催について 

12 月 5 日、第 8 回教育連絡会が開催されました。教育委員会事務局、各園所、小

中学校の情報交換を行いました。協議、報告連絡事項で大栄中学校でのいじめで、子

どもたちがラインのために使った機器が多岐にわたり、予想以上に情報端末が浸透し

ており、今後情報端末の使用に係る啓発活動に取り組みする必要があるなど意見が出

されました。また、学力向上委員会については、早い段階で組織を立ち上げ来年度に

向けた体制をつくるのが良いとの意見などもあり、1月上旬には 1回目の会を持つ事

となりました。 

 

３ 教育委員会教育委員懇談会について 

12月 12日、教育委員懇談会を開催しました。これは、12月議会を前に一般質問の

答弁要旨につき意見交換を行ったものです。12 月議会では、教育総務課関連に「い

じめ問題」1件、生涯学習課関連に「人権教育相談員の増員」1件が通告されました。 

 

４ いじめ事案について 

 

 

 

 

 

≪今後の行事予定≫ 

・終業式 ― 大栄小学校・北条小学校・大栄中学校 12月 20日(金) 

         北条中学校             12月 24日(火) 

・始業式 ― 大栄小学校・大栄中学校       1月 7日(火) 

         北条小学校・北条中学校       1月 8日(水) 

 









 

 

議案第５２号 

 

学校教育法施行令第２２条の３に該当する児童の在学の継続

について 

 

学校教育法施行令（昭和２８年政令第３４０号）第２２条の３に該当する次

の児童を継続して北栄町立   へ在学させることについて、委員会の承認を

求める。 

 

平成２５年１２月２４日提出 

 

北栄町教育委員会教育長 岩垣 博士 

 

記 

 

１ 在学児童名 

住 所     

氏 名    

２ 保護者   

３ 在学先学校名   

４ 該当障がい名   

５ 理    由   












































































